



Comité de la Procession
Historique Ste BEGGE
ANDENNE

Andenne, le 6 juin 1961

Monsieur le Bourgmestre,

Suite à l'entretien que vous avez bien voulu m'accorder au sujet de la maquette des sept églises d'Andenne, je viens, au nom du Comité de la procession historique, solliciter l'autorisation de l'Administration Communale, de pouvoir, après la procession de cette année, placer la maquette en question dans le salon du Musée de la Céramique.

Toutefois, en cas d'accord de l'Administration Communale, il doit être entendu que nous restons propriétaire de cette maquette et que nous pourrions en disposer aux processions ou manifestations quelconques qui nécessiteraient son déplacement.

Espérant que vous voudrez bien accorder une suite favorable à notre demande, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Bourgmestre, l'assurance de nos bons sentiments

pour le Comité,